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第２９０６回例会 ２０２３年 ７月 ３日（月）

・普通例会・誕生祝い・理事会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

メークアップ
ビ ジ タ ー
ゲ ス ト

ニコニコBOX

神田英一 会場監督
それでこそロータリー
会員 43人中 出席者 43人 出席率 100％

細川博司（会長退任）、神田裕教（副会長退任）、大橋直幸（幹事退任）、
水田孝志（退院祝）

累計 307.000 円

● 7月 3日(月) 普通例会・理事会

● 7月10日(月) 普通例会

● 7月17日(月) 休会：海の日

● 7月24日(月) 普通例会

● 7月31日(月) 夜間例会

● 8月 7日(月) 夜間例会・ガバナ－公式訪問

● 8月14日(月) 早朝例会

● 8月21日(月) 普通例会

● 8月28日(月) 普通例会

■ [母子の健康月間] ■ [会員増強・新クラブ結成推進月間]

今日のプログラム

前回 （６月２６日） の記録 ・夜間例会

■会 長／菊地 昭通

■副会長／山下 卓己

■幹 事／福島 和秀

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2023-2024年度ＲＩ第2500地区テーマ
ガバナー鶴見誠一郎

今こそ変わる勇気を！さぁ、一歩前へ

2023－2024年度国際ロータリーのテーマ
202３-202４年度ＲＩ会長 ゴ－ドンR.マッキナリ－

ＲＩホームページ https://www.rotary.org

2023－2024年度士別ロータリ-スロ－ガン

【勇気ある行動で友情と奉仕の実践へ】

～ Let'ｓ bigin ～



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・細川博司会長

皆さんこんばんは。

2022年7月からスタートして1年最終例会を迎える

事が出来ました。

これもひとえに第2分区大野裕一郎ガバナ補佐をはじ

め歴代会長並びに幹事副会長役員の皆様各委員長、

委員の皆様方のご支援の賜物と厚くお礼と感謝を申

上げます。

3月のファミリーパーティーに続いての家族慰安日頃

からロータリー事業に特段のご理解を賜わり会員の

内助の功を発揮されご出席下さいました事に重ねて

お礼と感謝申し上げます。

コロナ禍も3年が過ぎ少しずつ減少して5類にインフ

ルエンザー並の扱いとなりました。

会員の皆様、ご家族が大きな波を乗り越え無事に今

日迎えられました事心から嬉しく思っている次第であ

ります。

第42回目の会務報告での終了感無量であります。

菊地会長年度におかれましても変わらぬご支援をお

願い致します。

本山会員は残念ながら治療専念で札幌市の方へ移

転、北星信金中央営業部の谷田会員から生田会員へ

入れ変えで入会と成ります。

長崎市の雲仙いさはや南ロータリーより故郷士別出

身の旧士別電装様の次男川東久聖さんが士別ロータ

リーに入会7/3よりスタートいたします。

本日はゲストとしてご出席いただいております。

川東会員におかれましては現かわせみ様隣にお食事

の店を開店の予定であります。

皆様も開店されましたらご利用いただきます様お願い

申上げます。

本日の企画をいただきました近藤委員長をはじめ委

員の皆さん誠にありがとうございました。

今後共ご出席の皆様のご健勝とご繁栄、ご発展を心
からご祈念申上げお礼と感謝の言葉と致します。

一年間誠にありがとうございました。

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 大橋直幸 幹事

１. 今月２１日に開催されます, ロータリー塾に出席

された皆様におかれましては大変お疲れ様でした。

また講師の大野会員・神田英一会員におかれまし

ては, 何かとお忙しい中ご教授を賜り誠にありが

とうございました。

２. 本日の例会後ですが, 二次会にサンセット様を用

意しております。出席できる方は 流れに沿ってご

移動くださいませ。

３. 本日が最後の幹事報告となります。

まだ地区への報告や決算が残っておりますがひと

つの区切りとしてこの場をお借りして皆様に御礼

を申し上げます。

今まで皆様にはご指導ご鞭撻・叱咤激励を頂き心

から厚く感謝と御礼を申し上げます。

すでに動き出してはおりますが, 福島幹事は皆様

ご承知の通り, 私より数倍できる男であり,また

私より数倍忙しくなっている男でもあります。

よってご理解はもとより寛大な心でのご協力を賜

りますようお願い申し上げます。

そのことを強くお願い申し上げ 最後の幹事報告

と致します。

■会長バッジ伝達・・・・・・・菊地 昭通 次年度会長

（細川会長から菊地次年度会長へ）

山口哲雄パスト会長の乾杯に始まり、細川会長、

大橋幹事、神田副会長の退任挨拶をいただき,

菊地次年度会長による, 次年度へ向けた活動方

針を発表後、最終夜間例会を終えました。

役員の皆様、一年間お疲れ様でした。


